
6 Pièces

250 m²

Réf. 84261551

2 340 000 €

Mougins
Maison à vendre (06250)
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Castellaras  La  Vieux,  charmante  villa  de  5  chambres,  vues

panoramiquesSuperbe  exemple  de  villa  Couelle  dans  le  domaine

exclusif  de  Castellaras  Le  Vieux.Répartie  sur  trois  étages,  la  suite

parentale,  composée  d'une  chambre,  d'un  dressing  et  d'une  salle  de

bains,  occupe  tout  le  premier  étage.  Avec  4  autres  chambres,  une

grande cuisine et un salon, cette villa offre un bel agencement pour une

famille.La  villa  est  extrêmement  privée,  avec  le  plus  beau  des  jardins,

offrant de nombreux espaces pour se détendre et manger.Le domaine

de Castellaras offre à ses résidents deux piscines privées, une ...

Stunning  example  of  a  Couelle  villa  in  the  exclusive  domaine  of  Castellaras  Le

Vieux.Spread  over  three  floors,  with  the  parental  suite,  of  bedroom,  dressing  and

bathrooms, taking up the entire first floor, with 4 other bedrooms, large kitchen and

living room, this villa offers a lovely layout for a family.The villa is extremely private,

with the most wonderful garden, offering lots of spaces for relaxing and dining.The

domaine of Castellaras offers it's residents 2 private pools, a gym, 4 tennis courts

and in summer a private restaurant.EPC in progressInformation on the risks to which

this ...
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